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N°68 — OCTOBRE 2023 

L’AGENDA 

Les Samedis d’Octobre :  

Octobre Rose 

11 Novembre :  

Défilé 

25 Novembre au 10 Décembre  :  

Inscription maisons décorées/illuminées 

17 au 27 Décembre  :  

Passage Jury maisons décorées/illuminées 

02 Décembre  :  

Marché de Noël (Téléthon) 

23 Décembre  :  

Distribution Colis des aînés 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

www.saint-hilaire-lez-cambrai.fr                         
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MARIE-PAULE LEMAIRE (ADJOINTE) 

 REPAS DES AINES 

La distribution de ce colis aura lieu le samedi 23 décembre prochain  

Les membres du CCAS et du Conseil Municipal se rendront à votre domicile dès 9 heures 

Si vous êtes absent ce jour-là, merci de prévenir vos voisins qui pourront le prendre pour vous 

 COLIS DES AINES 

Un grand merci à la Clé de Sol, Mr J Marie CARDON et le chanteur Rodrigue GALIO d’avoir animé ce repas qui 
nous a permis de passer un agréable moment, sans oublier l’excellent repas préparé par notre traiteur : Mr Philippe 
MOIRET 

Je vous donne rendez-vous le 07 avril 2024 pour renouveler cet évènement 



3  

LE MOT DU MAIRE 

 

Madame, monsieur, chers administrés 

La rentrée scolaire s’est déroulée dans de très bonnes conditions et nous nous réjouissons de 

l’arrivée de madame MENARD, nouvelle directrice de l’école élémentaire qui remplace monsieur 

JACQUEMIN parti en retraite. Bienvenue également à madame ALOUYAUX nouvelle professeuse 

des écoles qui a pris en charge les enfants du cours de CE2 

L’évènement majeur du mois de juillet 2022, c’est toujours le centre aéré de nos enfants. 

Cette année, la commune avait fortement augmenté le budget pour faire face aux fortes 

augmentations des services de transports, du camping et des sorties. J’ai pu remarquer que tous les participants 

ainsi que les parents étaient satisfaits. Je félicite Amandine, la directrice, et l’ensemble des animateurs qui ont 

assuré la réussite de ce centre ainsi que le personnel de cantine et les agents des services techniques, ces 

derniers assurant la logistique durant les 3 semaines du centre. 

L’année dernière nous avons lancé avec ARIL une expérimentation pour les activités du mercredi. Si le démarrage 

s’est effectué avec peu d’enfants, leur nombre a augmenté en cours d’année pour terminer à 10 enfants. Cette 

année, forts de cette expérience nous avons décidé de reprendre cette activité par nos agents. Amandine a été 

recrutée en contrat CDI et va donc encadrer nos enfants en périscolaire et l’ensemble des vacances de l’année 

ainsi que les activités du mercredi avec une employée communale  

Le dernier conseil municipal a élu Madame Véronique BROUETTE adjointe aux écoles en remplacement de 

Madame Danièle BASQUIN qui avait demandé à cesser ses fonctions d’adjointe pour raison personnelle. Madame 

BASQUIN reste conseillère municipale.  

Suite à la démission de monsieur Guillaume JACQUEMIN, élu de l’opposition et après la démission de 2 

conseillers convoqués l’un après l’autre pour siéger au conseil, c’est madame COMBERTON, qui était la suivante 

sur la liste d’opposition qui a été nommée conseillère municipale. 

Le repas des ainés qui s’est déroulé le 24 septembre a connu un grand succès. Pour 2024 nous envisageons de 

faire ce repas au printemps. 

Vous constatez chaque jour toute une série d’augmentation et la mairie doit y faire face, notamment pour les 

charges d’énergie et les prestations de service. Nous faisons face en prenant des mesures d’économies mais nous 

ne pouvons pas absorber sur le budget communal l’ensemble de ces augmentations. Notre fournisseur de repas 

API pour la cantine a augmenté ses tarifs de 7% pour 2023 et le conseil municipal a voté une répercussion d’une 

partie de cette hausse par une augmentation des tarifs de 4% à l’exception des 2 premières tranches du quotient 

familial. Le tarif appliqué comprend la rémunération de la garderie du midi. Cette année nous avons constaté une 

forte hausse de la fréquentation des enfants à la cantine et nous nous en réjouissons. 

Nous avons appris récemment l’installation comme artisan plombier chauffagiste de monsieur Laurent Debiève 

dans notre commune. A ce titre il bénéficie comme chaque nouvel artisan et commerçant de l’exonération de 2 

années des taxes locales et je peux l’accompagner dans ses démarches de demande de subvention de la 

communauté de communes du Caudrésis -Catésis . 

 

Bien respectueusement 

Le Maire, Maurice DEFAUX 
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AUGUSTO DA COSTA (ADJOINT) 

 PRESBYTERE 

Les travaux du Presbytère se déroulent bien et devraient être terminés comme convenu pour la fin d’année. Le 

bâtiment sera ouvert début 2024 aux activités du mercredi et à l’accueil de loisirs. 

 SALLE DE SPORT 

Les premières démarches pour le projet de construction de la salle de sport sont lancées, l’étude de sol et le plan 

topographique ont été réalisés. Une étude de faisabilité sera lancée dans les prochains jours. 

 TELETRAVAIL 

Espace télétravail : à la suite de la réflexion lancée lors de l’édition de février 2023 du Comm’une Info, l’espace 

télétravail à l’étage de la bibliothèque est ouvert. Il est composé de 2 bureaux individuels et 1 salle de réunion 

pouvant être utilisée comme espace de coworking. Une contribution de 2€ par jour d’occupation a été votée lors du 

dernier conseil municipal afin de participer aux frais de chauffage. Renseignements par mail à l’adresse 

adjoints59292@orange.fr 

mailto:adjoints59292@orange.fr
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CAROLE MORELLE (ADJOINTE) 

Grâce aux  pyrotechniciens qui  créent à chaque fois une mise en scène de couleurs et de rythme, sous le thème 

HIT MUSIC 2023, les spectateurs sont allés vers le plaisir de quelques minutes. 

Les étincelles sont apparues pour tromper la nuit, 

Les traits lumineux ont transpercé les étoiles, 

Les pinceaux explosifs ont semblé peindre une toile, dans le ciel de notre village. 

 FEU D’ARTIFICE  
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La loi faisant du 14 juillet une journée de Fête nationale annuelle a été promulguée le 6 juillet 1880. Si le 14 juillet est 

généralement associé à la prise de la Bastille en 1789, c'est dans les faits le 14 juillet 1790, la fête de la Fédération, 

qui est officiellement commémoré en France depuis plus d'un siècle. 

Le 14 juillet est ainsi commémoré depuis 1880. Dans les faits, de la IIIe République à nos jours, les maires des 

communes de France et les Français commémorent deux 14 juillet. La prise de la Bastille et l'insurrection populaire 

du 14 juillet 1789, ou « l'éveil de la liberté » (Victor Hugo). Mais aussi la première fête de la Fédération, nationale est 

largement admise, le 14 juillet 1790 : dernière grande manifestation d’unité nationale, sursaut de joie entre les affres 

de la « Grande Peur » et la période la plus dure de la Révolution. 

Dans notre village, voilà quelques photos sur ces 

festivités. Un grand merci pour les personnes qui se 

sont mobilisées et qui ont donné de leur temps pour 

l’organisation de manifestations. 

Merci également aux participants. 

CAROLE MORELLE (ADJOINTE) 

 14 JUILLET 
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CAROLE MORELLE (ADJOINTE) 

 MARCHÉ NOCTURNE - BROCANTE  

Réussite pour ce premier marché nocturne au foyer rural transformé en salon de l’artisanat et de la gastronomie à 

cause d’une météo capricieuse. 

Réussite de la brocante des z’amis du square. 

Concert de la clé de sol, animation musicale de Marion, exposition de véhicules anciens venaient compléter la 

journée de samedi 2 septembre. 

L’ambiance et la convivialité ont été au rendez-vous pendant ces 3 jours. 

Merci à l’ensemble des organisateurs, les producteurs et artisans pour leur stand de qualité, aux habitants et 

alentours d’être venus aussi nombreux. 

Marché Nocturne 

Marché Nocturne 

Brocante 
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CAROLE MORELLE (ADJOINTE) 

Concert Clé de sol 

Concert  Clé de sol 

Exposition Voitures 

Exposition Voitures 
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CAROLE MORELLE (ADJOINTE) 

7, 14 et 23 Octobre : Octobre Rose : (Comité des fêtes, fitness hilairien) 

15 octobre Championnat Tennis de table et restauration 

28 Octobre 2023 : Halloween (APESH) 

11 Novembre 

18-19 Novembre : Spectacles (Temps Danse) 

25 Novembre : Bourse aux jouets (Apesh) 

25 novembre : atelier cosmétique 

25 Novembre : Repas Ste Cécile (clé de sol) 

02-03 Décembre : Téléthon - Marché de Noël  

Concours des maisons décorées et illuminées 

16 Décembre : Marché de Noël Ecole Primaire 

19 Décembre : Fête de l’Ecole Maternelle 

14 Janvier 2024 : Vœux du Maire 

27 Janvier : Repas (FCH) 

17 Février : Repas (Amis Chasseurs) 

09 Mars : Concert (Black Leathers) 

30 Mars : Loto et Chasse aux œufs (Apesh) 

07 avril : Repas des aînés 

21 avril parcours du cœur 

1er mai 

8 Mai 

12 Mai 2024 : Loto (Hilairienne) 

26 Mai : Fête des mères 

02 Juin : Color Run (comité des fêtes) 

15 Juin : Fête de fin d’année (Ecole Maternelle) 

29 Juin : Fête de fin d’année (Ecole Primaire) 

 LES EVENEMENTS A VENIR 

DANIELE BASQUIN (ADJOINTE) 

Samedi 24 Juin, après-midi a eu lieu la fête de fin d’année scolaire. 

Cette année, comme les précédentes beaucoup de parents et amis étaient présents. 

Un spectacle de magie, la distribution des prix et une restauration, ont eu beaucoup de succès pour que Mr Guy 

Jacquemin soit mis à l’honneur pour sa dernière fête scolaire en tant qu’enseignant. 

 FETES DES ECOLES 

Samedi 17 Juin, beau succès pour la fête de l'école maternelle 

la salle était comble félicitations  aux enseignants et au comité  

d'école pour l'organisation  
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JEAN LEDUC (CONSEILLER DELEGUE) 

 MAISONS FLEURIES 

Que vous soyez particuliers, que vous ayez un simple balcon ou un vaste jardin, vous pouvez participer au 

concours communal des maisons fleuries ! Il faut simplement que votre fleurissement soit visible de la voie 

publique.  Un jury communal visitera les sites inscrits afin d’établir le classement annuel.  

C’est ainsi, que Dimanche 3 septembre, nous avons remis les prix pour le concours des maisons fleuries. 

Merci aux personnes qui composaient le jury. 

Merci aux participants d’avoir embelli notre village. 

Nous avons également remis le diplôme de la médaille de l’Enfance et des familles à Madame Monier 

Christelle. Nous félicitons Madame Monier Christelle. 

Médaille de l’Enfance et des Familles 

Lauréats Maisons Fleuries 
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DANIELE CARREZ  (CONSEILLERE DELEGUEE) 

 NOUVELLE  ADJOINTE 

 

Madame Véronique BROUETTE remplace Madame Danièle 

BASQUIN au poste d’ajointe aux écoles.  

.  

Dernièrement la bibliothèque s’est enrichie de nouveaux livres. Nous vous invitons à consulter la page Facebook : 
"Bibliothéque St Hilaire" . 

Quelques 1700 ouvrages sont à votre disposition. 

(romans, polars, livres pour enfants, ainsi que pâtisserie, bricolage et décoration)   

Nous rappelons la gratuité des prêts. 

Madame Carole Levêque (le RAM) relais assistante maternelle, organise 2 fois par mois une animation pour les 
tous petits. 

Nous invitons les assistantes maternelles de St Hilaire à venir découvrir cet atelier. 

Mme Lévêque : 07 86 56 26 25 

L’INFO MAIRIE 

 NOUVEAUX RECRUTEMENTS 

Bienvenue à Amandine MAIRESSE et Jean-Luc BLAS, nos 2 nouvelles recrues. Amandine, adjointe d’animation, assurera la direction des 
accueils de loisirs, la périscolaire et l’animation des jeunes et des moins jeunes du village avec le soutien des associations. Jean-Luc, 
adjoint technique, a intégré les services techniques de la mairie. 
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MAIRIE - JEUNESSE  

 ALSH MERCREDI 
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LA VIE ASSOCIATIVE 

L’INFO MAIRIE 
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Madame, Monsieur,  
Le Groupe d’opposition remercie Guy Jacquemin, Directeur de l’école élémentaire, pour toutes ces années passées au service 
des enfants, tant à l’école que dans le milieu associatif. Nous lui souhaitons une longue et heureuse retraite. Nous regrettons 
vivement que malgré son souhait de ne pas être mis à l’honneur à l’occasion de son départ en retraite, la municipalité ne lui 
ait pas remis la médaille de la ville pourtant largement méritée ! Nous en profitons pour souhaiter à Madame Hélène Menard, 
un heureux retour dans notre école au poste de Directrice. 
Nous regrettons également l’absence de politique communale en faveur de nos Commerçants et Artisans du Village alors que 

le programme électoral de la majorité prévoyait qu’ils bénéficient « d’une exonération des taxes 
locales ». Dans ce contexte, nous félicitions notre ami Laurent Debiève d’avoir créé son entreprise 
CHAUFFECOTECH spécialisée dans la Plomberie, le Chauffage, la Climatisation et l’Electricité. Comme 
nous, faites-lui confiance et faisons vivre nos entreprises locales ! 
Nous restons à votre écoute et à votre disposition, vous pouvez nous joindre au 06 72 80 27 67.  
Prenez soin de vous : Gérard – Christelle – Marie et le groupe d’opposition.   

LE MOT DE L’OPPOSITION  
(Le texte est publié sans retouche et les propos ci-
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LA VIE ASSOCIATIVE 


